

Un anticorps monoclonal pour réduire la durée des migraines épisodiques

Abderrahim DERRAJI - 2017-12-05 23:46:25 - Vu sur pharmacie.ma

Des chercheurs du King's College de Londres mènent des études sur l'éreunumab, un anticorps monoclonal qui pourrait réduire significativement la durée des migraines. Plus que ça, cette molécule prévient les migraines puisqu'elle inhibe le peptide relié à un gène qui joue un rôle important dans son déclenchement. "Les résultats représentent une véritable transition pour les patients migraineux, à qui on proposait des traitements déjà utilisés, vers une thérapie spécifique. Il s'agit d'un pas en avant important pour la compréhension de la migraine.", a affirmé le Pr Peter Goadsby.

L'éreunumab intéresse AMGEN et NOVARTIS qui ont financé un essai clinique de phase III.